

# *Rusia denunció uso indebido de acuerdo de granos por EEUU y Europa*

---



**Vladimir Putin. (Imagen de archivo/RHC)**

Addis Abeba, 24 jul (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, denunció que el acuerdo de granos del Mar Negro fue utilizado por empresas de Estados Unidos y Europa que exportaban y revendían cereales de Ucrania, divulgó este lunes la prensa local.

Putin recordó que el propósito inicial de ese convenio era garantizar la seguridad alimentaria mundial, reducir la amenaza del hambre y ayudar a los países más pobres de África, Asia y América Latina, razón por la cual Moscú asumió la obligación de facilitar su implementación, citado por la Ethiopian Press Agency.

En un artículo de opinión a propósito de la segunda Cumbre Rusia-África y el Foro Económico Humanitario Rusia-África el 27 y 28 de julio en San Petersburgo, reveló que en casi un año se exportaron

32,8 millones de toneladas de suministros desde Ucrania y más del 70 por ciento acabó en países de ingresos altos y medios altos, incluida la Unión Europea.

“Mientras que países como Etiopía, Sudán y Somalia, así como Yemen y Afganistán, recibieron menos del tres por ciento de los suministros, es decir, menos de un millón de toneladas”, precisó.

Advirtió sobre el incumplimiento de las disposiciones de ese acuerdo relacionadas con la exención de sanciones de las exportaciones rusas de cereales y fertilizantes a los mercados mundiales, así como el levantamiento de barreras a los intentos de suministrar fertilizantes minerales gratuitos a los países más pobres.

De las 262 mil toneladas de mercancías bloqueadas en los puertos europeos, solo se entregaron dos envíos: uno de 20 mil toneladas a Malawi y otro de 34 mil toneladas a Kenya. El resto todavía está en manos de los europeos sin escrúpulos, enfatizó.

Teniendo en cuenta todos estos hechos, recalcó, ya no sirve de nada continuar con el acuerdo de granos porque no cumplió su propósito humanitario original y argumentamos en contra de extenderlo aún más, de ahí que finalizó el 18 de julio pasado.

“Quiero dar garantías de que nuestro país es capaz de reemplazar el grano ucraniano tanto de forma comercial como gratuita, especialmente porque esperamos otra cosecha récord este año”, resaltó el primer mandatario ruso.

A pesar de las sanciones, Moscú continuará con los esfuerzos para suministrar cereales, productos alimenticios, fertilizantes y otros bienes a África porque valora y seguirá desarrollando todo el espectro de vínculos económicos, tanto con estados individuales como con asociaciones de integración regional y, naturalmente, con la Unión Africana.

El acuerdo de granos, propuesto por el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, firmado en Estambul el 22 de julio de 2022, constó de dos partes vinculadas entre sí: la Iniciativa del mar Negro sobre la exportación de alimentos ucranianos y amoníaco ruso y el Memorando Rusia-ONU sobre la normalización de la exportación agrícola. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329334-rusia-denuncio-uso-indebido-de-acuerdo-de-granos-por-eeuu-y-europa>



**Radio Habana Cuba**